



Bündnis 90/Die Grünen  
im Bezirksausschuss 24

21.02.2023

### **Antrag**

Die MVG prüft, wie die Bushaltestelle „MAN Siedlung“ an der Südseite der Karlsfelder Str. weiter von der Karlsfelder Str. nach Süden abgerückt werden kann, um so einen sichereren Schulweg für die Kinder zu gewährleisten

### **Begründung**

Aktuell befindet sich die Bushaltestelle „MAN Siedlung“ auf der Südseite der Karlsfelder Str. unmittelbar neben der Fahrbahn.

Diese Bushaltestelle wird von den Schulbussen angefahren, wenn die Kinder aus der Schule aus Richtung Karlsfeld kommen. .

Die Bushaltestelle ist ein unbefestigter Bereich, der sich fast auf der Fahrbahn befindet. Es bietet sich keine Aufstellfläche für diejenigen, die aus dem Bus aussteigen. Sie stehen sofort auf der Karlsfelder Str.. Tagsüber findet auf der Strecke neben dem PKW-Verkehr auch häufig Schwerlastverkehr von MAN statt.

Diese Haltestelle ist nicht Bestandteil eines sicheren Schulwegs und gehört deshalb nach Süden versetzt.

Delija Balidemaj, Gottfried Klocke, Hans Kübler, Uta Lichius, Christine Lissner,  
Birgit Trautner